

Lebensgarten

Altes Land

Ein Herzensangebot für Menschen mit Demenz



(bb) Nach einjähriger Plan- und Bauzeit wurde im April dieses Jahres ein geschützter Wohnbereich für Menschen mit Demenz im Seniorenheim Bergfried in Guderhandviertel eröffnet. Zwölf Plätze verteilen sich auf elf Zimmer, die alle über eigene Terrassen mit Direktzugang zum großen und geschützten Garten verfügen. Das Alte Land im Alten Land: so wurde der Garten konzipiert. Sei es der Reetdachpavillon, die Wegweiser in die Altländer Ortschaften, die Kirschbäume oder der Oldtimer-Trecker (BJ 1956). Dieses und viele Aktivierungsangebote (z.B. Barfußpfad, XXL-Xylophon, TicTacToe-Spiel) sind hier auf die Bedürfnisse von Menschen mit Demenz zugeschnitten. Der Garten ist rund um die Uhr zugänglich.

Im 500qm großen Innenbereich befinden sich Bilder aus der Region. Das Jorker Rathaus ziert die große Wand in der Diele, die als gemeinsame Wohnküche genutzt wird.

Hier finden neben dem gemeinsamen Essen auch interaktive Betreuungsangebote statt, die die vorhandenen Fähigkeiten erhalten und fördern. Singen, Basteln, Fühlen, Spiele spielen stehen auf dem Programm. Individualität wird großgeschrieben und starre Vorgaben sucht man hier vergeblich. Jede/r darf hier sein, wie sie/ er sein möchte. Ein ausgeklügeltes Farbkonzept, das sich an den Zimmertüren und auf den Terrassen zeigt, schafft zusätzliche Orientierung und somit Sicherheit für die Bewohnerinnen und Bewohner.

Dem Seniorenheim Bergfried, das zur Altenpflege Landkreis Stade gGmbH gehört und weitere zwei Seniorenheime (Seniorenheim Waldburg in Buxtehude und Seniorenheim Klosterfeld in Himmelpforten) betreibt, ist der Lebensgarten eine echte Herzensangelegenheit. Durchdacht und mit viel Liebe zum Detail zeigt sich dieses in jedem Winkel des neuen Bereichs. Das Team rund um Frau Lenz, der Einrichtungsleitung, gibt dafür 24/7 ihr Bestes. Der Lebensgarten freut sich auf viele Interessierte. Weitere Infos unter:

www.seniorenheim-bergfried.de

